

FACTORY 10月

ファクトリー



センターだよりの名称：中学生や高校生がやってみたいことを創り上げる場所として工場（FACTORY）をイメージしています。

枚方市少年少女合唱団 定期発表会



撮影：令和7年8月23日（土）枚方市総合文化芸術センター 関西医大 大ホール

8月23日（土）に行われた枚方市少年少女合唱団の定期発表会、会場となった枚方市総合文化芸術センター 関西医大 大ホールは、今年も熱心なファンの皆さんや市民の方、総勢705人で埋まりました。

今年の演目は、ミュージカル「ベルサイユ永遠の愛」。

この作品は、愛情・優しさ・感動・別れ・戦争の悲しみ・民衆が手を取り合って立ち上がる力等、子ども達自身が理解することを第一に考えて、細部にわたり演出がなされたものです。



オーケストラピットでは、指導者の先生方が、指揮や演奏で、定期発表会を裏方として支えました。



子ども達は発表会に向けて、毎週末、歌・セリフ・ダンスの練習を重ね、一丸となって駆け抜けた1年でした。

みんなで力を合わせ、一つの作品を作り上げていく難しさ、また楽しさ、さまざまなことを感じながら取り組んだ日々は、かけがえないものです。

立派なステージで、力いっぱい自分の役を演じ切ることが出来ました。

皆さんからいただいた大声援と拍手は、子ども達にとって、未来に向けての励みになったものと考えます。